

# Boletín de septiembre

## Academia de Idiomas de Sacramento

### Asistencia en LAS

La asistencia juega un papel importante en el éxito académico de un niño. Entendemos que a veces los alumnos deben quedarse en casa por enfermedad. Cuando no están enfermos, les agradecemos que se aseguren de que sus hijos asistan a la escuela diariamente y a tiempo.

Felicidades al **6º grado** por tener la tasa de asistencia más alta del mes de agosto.

Grade Grado	Attendance Rate Tasa de asistencia
TK	93.84%
K	95.43%
1st	96.65%
2nd	95.41%
3rd	96.18%
4th	94.85%
5th	95.80%
6th	96.97% 
7th	96.01%
8th	95.49%



## Día de Fotos de Otoño

Todos los estudiantes tomarán su foto para el anuario el **miércoles, 6 de septiembre**. Si usted está interesado en la compra de fotos, por favor vea el volante que se envió a casa de Excel Photography con más detalles.

## Representantes de la Mesa Directiva

¡TE NECESITAMOS!

La Mesa Directiva de la Academia de Idiomas de Sacramento busca candidatos para nuestros puestos de representantes de la comunidad y de los padres. Estos importantes puestos sirven para garantizar el cumplimiento de la misión de la Academia de Idiomas de Sacramento. Las solicitudes para padres y representantes de la comunidad se pueden encontrar en nuestro [sitio web](#).



## No habrá clases

**miércoles, 13 de septiembre**

Día de evaluaciones en LAS (Día de trabajo para los maestros)  
No hay clases (TK-8º grado)

## Concilio de padres 2023-2024

¡Hola familias de LAS es un gran placer presentarme...mi nombre es [Rosío Pérez](#) (maestra de 5to grado de LAS) y es un honor para mí ser su enlace de familias este año escolar académico!

Me complace anunciar a nuestros miembros ejecutivos para nuestro año escolar 2023 - 2024; Presidenta-[Ramona Hernaes](#), Vicepresidente-[Eddie Lomeli](#), Secretaria-[Araceli Rosas](#) y Tesorera-[Denisse Rojas](#).

Nuestros representantes de clase están siendo elegidos con la esperanza de tener nuestra primera reunión el miércoles 6 de septiembre de 2023.

¡Esperamos un increíble vigésimo año en colaboración con todos ustedes!





## Portal de padres

LAS utiliza Infinite Campus como nuestro Sistema de Información Estudiantil. El Portal de Padres de Campus da a los padres acceso en tiempo real a las asignaciones de clase, asistencia, calificaciones, horarios, resultados de las evaluaciones estatales (ELPAC y CAASPP), ¡y mucho más! Si aún no ha activado su cuenta de Portal de Padres, recibirá un recordatorio semanal por correo electrónico\* invitándole a activar su cuenta. No dude en ponerse en contacto con la oficina si tiene alguna pregunta sobre el Portal.

\*Si usted no ha recibido el correo electrónico, por favor revise su carpeta de SPAM y / o asegúrese de que tiene una dirección de correo electrónico en nuestros archivos.

## Venta de uniformes

Comenzando el 5 de septiembre usted puede comprar uniformes en la oficina principal a cualquier hora después de las 9:30AM. Las mañanas son un tiempo ocupado así que ninguna venta será conducida antes de 9:30AM.

Debido a una escasez de suministro no hemos recibido ningún nuevo tamaño y no tenemos una fecha para cuando las recibiremos. Disculpen las molestias. Si tiene alguna pregunta puede enviar un correo electrónico a la Sra. Melani ([mcuellar@lasac.info](mailto:mcuellar@lasac.info)) o a la Sra. Bibi ([balcala@lasac.info](mailto:balcala@lasac.info)).



## Deportes en LAS

Si su hijo está en la secundaria (6°-8° grado) y está interesado en jugar en el equipo de baloncesto o fútbol de LAS este año escolar, tendremos una reunión deportiva de padres el jueves 7 de septiembre de 5:30-6:30pm en la cafetería de LAS.

Hablaremos sobre las expectativas de los estudiantes/padres y entregaremos el paquete de deportes que incluirá un formulario para que su estudiante complete un examen físico deportivo que debe ser entregado a la Sra. Adriana en la oficina antes del 22 de septiembre. La temporada de baloncesto está programada para comenzar en octubre. Nuestra temporada de fútbol comenzará en la primavera. Si tiene alguna pregunta o inquietud, por favor vea a la Sra. Adriana Yáñez-Gutiérrez en la oficina NO a los maestros de educación física.



## Sobre Nosotros

 Facebook

### Misión

La misión de LAS es crear una comunidad de aprendizaje donde los estudiantes: utilizan el bilingüismo y la alfabetización bilingüe (español e inglés) para alcanzar la excelencia académica y aplicar destrezas en situaciones del mundo real y en diversos entornos; desarrollan y exhiben una autoestima positiva, orgullo, confianza y respeto por sí mismos y otros; demuestran habilidades de liderazgo con el fin de establecer puentes entre comunidades y aplicar habilidades de pensamiento crítico para resolver problemas, fomentar la justicia social, y crear un cambio en la sociedad.

### Visión

Nuestra visión es brindar una educación bilingüe español-inglés excepcional para todos los estudiantes.

 2850 49th Street, Sacramento, CA 95820  (916)277-7137

 [lasac.info](http://lasac.info)

